
 
10.1 Anfragen 
 

Anfrage des Stadtsportverbandes zur künftigen Nutzung der Bürgerhäuser 
 

Herr Stroß beantwortete den umfangreichen Fragenkatalog des Stadtsportverbandes, der 
in Form einer E-Mail an die Verwaltung gerichtet war. Er bestätigte, dass ab 01.01.2007 
auch die Sportvereine für die regelmäßigen Belegungen von städtischen Räumen 
Nutzungsgebühren in Höhe von 5,00 je Stunde zu entrichten hätten, sofern nicht spezielle 
Befreiungsregelungen nach der städtischen Benutzungsordnung für Jugendangebote zu 
berücksichtigen seien. Er erklärte, dass bisher noch keine Kündigungen von 
Dauerbelegungen seitens der Sportvereine aufgrund der Einführung der 
Nutzungsgebühren zu verzeichnen seien. Eine Erklärung wurde auch gegeben zu der 
Einführung von Nutzungsgebühren seitens der Sportvereine für die Belegung der 
städtischen Bäder. Die DLRG habe eine Reduzierung der Belegungen im 
Lehrschwimmbecken von bisher 11 Stunden auf künftig 3,25 Stunden angekündigt. Für 
die anderen Bäder sei dem gegenüber keine entsprechende Ankündigung erfolgt. 
 
Zur Einrichtung von Bolzplätzen gab nach den Ausführungen der Verwaltung durch 
Herrn Stroß auch Herr Dr. Lennartz eine ausführliche Erklärung über die sich kurzfristig 
ergebenden Möglichkeiten ab. 
 
Zu der in der Anfrage gestellten Frage zum Sportforum Sankt Augustin gab Herr Stroß 
einen Rückblick auf die bisher stattgefundenen Veranstaltungen mit dem Hinweis auf die 
turnusmäßig für Herbst 2007 vorgesehene nächste Veranstaltung. 

 
10.2 Mitteilungen 
 

10.2.1 Denkmalschutzbeauftragter der Stadt Sankt Augustin 
 

Herr Lehmacher informierte den Ausschuss darüber, dass er vom 
Denkmalschutzbeauftragten der Stadt Sankt Augustin, Herrn Prof. Dr. Giesberg 
Knopf, die definitive Auskunft erhalten habe, dass er sein Amt über den 
31.12.2006 hinaus aus persönlichen Gründen nicht weiter ausüben werde. 
Grundsätzlich stehe er aber auch weiterhin zur Beratung in Einzelfragen des 
Denkmalschutzes gerne zur Verfügung. Der Ausschuss bedauerte diese Mitteilung 
der Verwaltung, nachdem Herr Prof. Dr. Knopf seit fast 25 Jahren diese Funktion 
ehrenamtlich für die Stadt Sankt Augustin ausgeübt hatte. Es bestand 
Einvernehmen darüber, Herrn Prof. Dr. Knopf durch den Ausschuss in seiner 
nächsten Sitzung im März 2007 angemessen zu verabschieden. 

 
10.2.2 Klosterfest 2006 

 
Herr Welzel machte die Mitteilung, dass das Klosterfest 2006 mit rd. 100 
Einzelveranstaltungen sehr erfolgreich mit großem Besucherinteresse verlaufen 
sei. Aus dem Erlös werde in den nächsten Tagen eine Spende in Höhe von 10.000 
€ an den Steyler Bruder Saschmed nach Kenia zum Bau bzw. zur Unterhaltung 
von dortigen Schulen überwiesen. Die große Beteiligung der Sankt Augustiner 



Bürgerinnen und Bürger am Klosterfest und Unterstützung der Steyler Mission 
habe diesen Erfolg möglich gemacht, wofür er sich ausdrücklich bedankte. 

 
Zum Abschluss der Sitzung äußerte der Vorsitzende einen persönlichen Wunsch 
zur Terminverlegung der 2. Sitzung des Kultur-, Sport und Freizeitausschusses 
vom 21. auf 02. oder 03. Mai 2007. 

 
Protokollhinweis: 
Zwischenzeitlich wurde die Terminierung dieser Sitzung auf den 02. Mai 2007 
festgelegt. 

 
Der Ausschussvorsitzende schloss die Sitzung um 20.10 Uhr. 
 


